



Informations aux coureurs FSGT :

Messieurs les coureurs, c'est avec regret que nous vous annonçons l'annulation de notre cyclocross à l'américaine qui devait se disputer le SAMEDI 17 décembre 2016 dans le fort de FEYZIN.

La municipalité de cette ville ayant en final donné un avis défavorable, alors que nous avions eu un accord préliminaire positif. Cette situation fait suite à d'autres refus que nous avons eu des municipalités de TERNAY et de CORBAS.

Les causes sont diverses, mais sont-elles légitimes ... !! Alors que nos politiques prônent à tout va le Carbone 0 et « faites du vélo ». Bref de tout évidence depuis plus de 6 mois dans cette région du SUD EST de LYON nous sommes dans l'incapacité d'organiser cette manifestation conviviale qui devait attirer en plus de la jeunesse.

Tout ceci est bien dommage, surtout quand une bande de bénévole travaille sur des projets pourRIEN.

Déçu et en colère à la fois.

Messieurs les élus des communes avoisinantes si vous souhaitez avoir une manifestation de ce type pensez à nous et n'hésitez pas à nous contacter et surtout pensez aux coureurs qui sont les premiers acteurs et qui demandent ce type de manifestation.

ALANDRY Richard

Président du VELO CLUB DE CORBAS